

# EKSPOS

## Sinergitas Kodim 1001/HSU-BLG Dengan Keluarga Besar TNI

Maskuri - [HSU.EKSPOS.CO.ID](http://HSU.EKSPOS.CO.ID)

Oct 19, 2023 - 12:21



*Sinergitas Kodim 1001/HSU-BLG Dengan Keluarga Besar TNI*

Amuntai- Kodim 1001/HSU-Balangan melaksanakan kegiatan pembinaan dan pemberdayaan keluarga besar TNI Kodim 1001/HSU-Balangan Ta. 2023 yang berlangsung di Aula Makodim, Jl. Basuki Rahmat No 12, Kel. Murung Sari, Kec.

Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Kamis (19/10/2023)



Sambutan Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol. yang dibacakan oleh Pasiter Kodim 1001/HSU-Balangan Letda Inf Mulyanto mengatakan "Program ini merupakan salah satu wujud kepedulian TNI kepada seluruh keluarga besar TNI, kegiatan ini juga merupakan kegiatan satuan untuk menjalin hubungan yang harmonis dengan seluruh Keluarga Besar TNI", ucapnya

"Kegiatan pembinaan dan pemberdayaan keluarga besar TNI mempunyai tema Wujudkan SDM Keluarga Besar TNI Yang Berkualitas Untuk Mendukung Kemajuan Bangsa dengan tujuan mewujudkan SDM keluarga besar TNI yang terampil unggul dan kreatif dengan harapan meningkatkan rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan, kesadaran bela negara, serta membentuk kader-kader pemimpin dari keluarga besar TNI khususnya PPM, GM, FKPPi dan KB FKPPi", harapnya

Semoga Tuhan yang maha kuasa senantiasa memberikan anugerah dan keberhasilan kepada kita sekalian serta memberkati segala apa yang kita lakukan dalam mendukung tugas pokok khususnya dalam pelaksanaan pemilihan teritorial dan menjaga keutuhan NKRI.

Kegiatan ini di lanjutkan pemberian materi dari Disperindagkop-UKM kabupaten HSU tentang usaha meningkatkan kemajuan dan perekonomian pertumbuhan wilayah, kemudian dilanjutkan pemberian materi dari Pasiops Kodim 1001/HSU-Balangan Kapten Arm Supiandi tentang pentingnya wawasan kebangsaan dan bela negara di era digital dan materi terakhir dari Pasiter Kodim 1001/HSU-Balangan tentang peningkatan SDM yang berkualitas untuk meningkatkan kemajuan bangsa. (Pendim 1001)